
PANATHLON CLUB RAVENNA 

 

Il Club di Ravenna ha condiviso con Comitato Regionale del Coni, la Fondazione Cassa di Risparmio, il Comune di 
Ravenna, l’organizzazione di un convegno, che si è tenuto l’8 ottobre 2013 presso la Sala Rossa del Palazzo 
Mauro de Andrè di Ravenna, dal titolo “La società sportiva, impresa sociale multifunzionale”. Fra i relatori era 
presente il Presidente Internazionale del Panathlon Giacomo Santini. 

 

Il Panathlon che si presenta come un’istituzione di servizio sportivo con un obiettivo culturale e non tecnico, ma 
con l’incarico di perseverare i valori etici e morali, impliciti per lo sport e considerare quest’ultimo come portatore 
di armonia, doveva essere presente a questo importantissimo incontro. 

Il tema affrontato nel convegno era particolarmente interessante, il ruolo educativo, di promozione della salute 
delle società sportive che spazia dalla semplice attività motoria alla formazione delle nuove generazioni, trova il 
Panathlon particolarmente interessato a entrare in sinergia con tutti quegli attori del territorio che si impegnano 
per lo sport. 

E’ dovere del Panathlon impegnarsi per analizzare i problemi sportivi, promuovere la pratica sportiva divulgando 
i benefici sulla salute, il benessere, diffondendo i principi del fair play. Tutto questo è stato sottolineato dal 
Presidente Malagò che ha rimarcato per l’appunto l’importanza delle sinergie sul territorio tra pubblico e privato, 
tra le stesse società sportive e tra queste e la scuola. 

 

Il Presidente del Club di Ravenna 

Claudia Subini 


